

Mit tiefer Trauer erfüllt uns die Nachricht vom Tod
des ehemaligen Ratsmitgliedes und Ortsbürgermeisters

Dieter Boßerhoff

Der am 30. Januar 2026 im Alter von 89 Jahren Verstorbene gehörte von 2000 bis 2008 dem Rat der Stadt Petershagen an. In der Zeit seiner Ratszugehörigkeit gestaltete Herr Boßerhoff die Geschicke in der Stadt Petershagen mit und war Mitglied in zahlreichen Ausschüssen.

Herr Boßerhoff wurde 2000 zum Ortsbürgermeister von Lahde gewählt und hatte dieses Ehrenamt bis 2005 inne. Sein Engagement galt der Ortschaft, die Sorgen und Nöte ihrer Einwohner lagen ihm immer am Herzen.

Rat und Verwaltung trauern um einen Mann, der sich während seiner kommunal-politischen Tätigkeit stets uneigennützig und vorbildlich für das Wohl der Allgemeinheit und die Belange der Ortschaft Lahde eingesetzt hat.

In stillem Gedenken nehmen Rat und Verwaltung Abschied von Dieter Boßerhoff. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser tiefes Mitgefühl.

Petershagen, 05. Februar 2026

Stadt Petershagen
Dirk Breves
Bürgermeister